



## あけましておめでとうございます！

令和7年がスタートしました。今年巳年。乙巳の年は、変化と新たな挑戦のエネルギーがたまる年とされています。ぜひ、様々なことに自分から挑戦し、自分を磨き、そして力を高める、そんな年にしてほしいと思います。戸沢学園職員一同、子どもたちのがんばりを全力でサポートしていきます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、7日(火)に始業式と3学期目標発表会が行われ、3学期がスタートしました。子どもたちは、新年の抱負を胸に、瞳をきらきらと輝かせながら、真剣な表情で参加していました。目標発表会では、2年生、4年生、6年生、8年生、9年生の代表児童生徒が、自分の3学期の目標を発表しました。目標達成に向けて果敢に挑戦し、有意義な3学期にしてほしいと思います。

※始業式がTUYで放送されました。<https://newsdig.tbs.co.jp/articles/tuy/1652085?display=1>

もしくは、<https://newsdig.tbs.co.jp/articles/tuy/1653501?display=1>をご覧ください

### 三学期がんばりたいこと

二年

ぼくが三学期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、算数です。ぼくは一年生のときから算数がにがてでした。二年生になっても、やっぱりむずかしいとかんじます。だからなんどもなんどもくり返しふくしゅうして、自分がおぼえられたと思うまでかくにんするようにしてきました。二学期には、九丸のぼりへんをおぼえましたが、これから、くだりへんやバラバラへんもあります。しっかり練習して、一つ一つクリアしていきたいです。

二つ目は、書きぞめ大会です。書きぞめ大会では、どうしてもうまく書きたいです。でも、これまで、うまく書けませんでした。ひつしに練習したのにできませんでした。だから、冬休みに、どこに気をつければよいか考えて、いっぱい練習してきました。ぜったいいいけると自信を持って本番にむかいたいと思います。

この二つのことをがんばり、たっせいしたいです。



### 三学期がんばりたいこと

四年

ぼくは、三学期にがんばりたいことが、学習面と生活面の両方にあります。

学習面での一つ目は、漢字です。ぼくは、漢字が苦手で、テストでまちがうことが多かったのですが、三学期では漢字を自学でふく習しておぼえたいです。また、春休みになったら自学で四年生の漢字をたくさん練習し、五年生への準備をしっかりとしていきたいと思っています。

二つ目は、社会です。これからはメモをとりながら先生の話をよく聞くことを意識して、いまよりもっと良い点数をとりたいです。

生活面でのがんばりたいことは、じよ雪です。これから雪が積もるので、家の周りや車庫の周りのじよ雪の手伝いをしていきたいと思っています。

もう一つは早ね早起きです。きそく正しい生活をして、かぜを引かないように気をつけたいと思います。

三学期は、五年生になる準備だと思っしてしっかりがんばりたいです。



### 三学期の目標

六年

ぼくの三学期の目標は三つあります。

一つ目は、学習です。ぼくは、テストの点数が二学期と変わらず、まだ悪いので、勉強をたくさんしていきます。また、今は六年生なので、中学校にいても困らないようにしていきたいです。授業をちゃんと聞いて、家でも勉強をがんばり、将来も困らないようにします。おもに算数と国語に力を入れて勉強したいです。

二つ目は、生活面です。ぼくは、たまに、ルールを守らない時があるので、みんなにめいわくをかけるないようにしていきたいです。

三つ目は、友情関係です。ぼくは、言い合いになってしまうと、少しがまんができません、思っていることや、間違っていることに、強く言ってしまったたりするので、優しく、相手を傷つけないように教えてあげたいです。

これらを目標に、三学期もがんばっていきます。



### 三学期頑張りたいこと

八年

私が三学期に頑張りたいことは、三つあります。

一つ目は、学習面です。学習面では、普段の授業で分からないところがあったら分かるようになるまで勉強して、テストに生かしたいと思っています。理由は、私は期末テストや実力テストの点数が高かったり、低かったりと安定しないので、常に高い点数を取れるようにしたいと思っていますからです。来年の高校受験に向けて志望校に合格できるように頑張つて勉強しようと思います。

二つ目は、生活面です。生活面では、リーダーシップを高められるように頑張りたいです。来年九年生になると、運動会や文化祭などで中心になって活動することが多くなります。そのため、他の学年の人と関わり合えるように頑張りたいです。これまで、私は自分から積極的に話しかけることが得意ではなかったのですが、誰とでも話せるようになりたいと思います。また、なかよし班での掃除も九年生が班長になるので、他学年の人とも積極的に話せるようになりたいです。

三つ目は、部活動です。私は吹奏楽部に入学していて、夏のコンクールや冬のアンサンブルコンテストに向けて練習してきました。

今の吹奏楽部は人数が少ない中、活動しています。それでも部員全員で協力して練習してきました。初めの頃は、緊張して他の学年に自分から話しかけることがあまりできませんでした。しかし、今では分からないところを教えたり、一緒に練習したりして、普段の会話でも気軽に話しかけることができるようになりました。九年生になったら新しい七年生も入ってくるので優しく教えられるように頑張りたいです。

八年生の三学期は、九年生の0学期といわれているので、九年生に向けて勉強や生活など、様々な場面で頑張つていこうと思います。



### 三学期の目標

九年

三学期に特に力を入れたいことが三つあります。

一つ目は、受験勉強です。二学期では受験勉強に積極的に取り組み、長時間勉強をしましたが、実力テストではあまり良い点数が取れず、悔しい思いをしたからです。点数にこだわらず、自分の将来につながるような勉強をしたいと思っています。

二つ目は、面接と作文です。僕の受験は、面接と作文が合格を決める材料になります。普段の授業以外でも、どちらも自分の思いを伝えられるように頑張りたいです。

三つ目は学校生活を充実させることです。残りの中学校生活は三ヶ月しかありません。しかし、ポジティブにとらえた場合、まだ三ヶ月もあるということですので。この三ヶ月をクラスとこの学校、そして後輩のために使っていきたいです。クラスでは中学校を卒業したらお互いに別の道を歩むので、いつものグループだけで話すのではなく、あまり話さない友達や進路が違う人などに積極的に関わり、新たな一面に気づけるようにしたいです。この校舎には九年間通いました。ありがたいの気持ちを含めて丁寧な掃除をしたいです。後輩には、今まで慕つてきてくれことに感謝し、自分が経験したことを伝えたいです。

この三つを達成できるようにしたいです。



### 12月の様子



進路激励会



ドッジボール大会



命の教育



租税教室



初等部授業参観



3年門松作り

## 2 学期終業式と振り返り発表会

12月23日（月）2学期終業式と振り返りの発表会が行われました。振り返りの発表会では、3年生と5年生、9年生の代表児童生徒が2学期の振り返りを発表しました。

### 二学期を振り返って

三年

二学期を振り返ってみると、たくさんの行事があったり、新しいことの学習をしたりして、いろいろなことに挑戦した学期だったなあとと思います。

まず、文化祭では、四年生と心を合わせて発表しました。練習の時から、体育館に響くような声が出せるように意識しました。本番では、緊張しましたが、「戸沢村の魅力」と「詩の群読」「リコーダーの演奏」が成功したと思います。

次に、マラソン記録会です。走る距離が長くなって苦しかったけれど、練習からタイムが縮んでいき、六位になりました。

最後に、チャレンジテストです。一回目と二回目の反省から、計画的にまんべんなく範囲の勉強をしたので、三回目は国語も算数も合格することができました。

二学期は、たくさんのお話をがんばったので、

三学期もこの調子で、四年生に向けてがんばっていききたいと思います。



### 二学期を振り返って

六年

私は二学期、がんばったことが三つあります。

一つ目は勉強です。五年生の時より難しかったのですが、五年生で学んだことを応用し、力を入れてがんばりました。よい点数になることが増え、がんばったかいがあったと実感しています。これからは苦手をこくふくできるように、復習や予習に取り組んでいきます。

二つ目は忘れ物をなくすことです。一学期は休み明けに忘れ物をすることが多くなってしまったので、週末から気をつけていくことで忘れ物をする回数が減りました。三学期からも注意し、絶対に忘れ物をしないようにします。

三つ目は、体力づくりです。体育があるときは、いつも気合いを入れて取り組み、新しいことに挑戦することができました。その結果、マラソン大会で一位になりました。あきらめないで練習してよかったと思います。

もうすぐ中等部に入るので、勉強と生活をきちんとできるように心がけます。



### 二学期を振り返って

九年

私は、二学期をふり返り、特に頑張ったことが三つあります。

一つ目は職場体験です。私は七月に起きた水害によって、被害を受けた農家の方の家の掃除をしました。農家の方に話を聞くと、家の中に水が入ってきたそうです。実際に見ると、壁や床が泥で汚れていて、家の中に置いていた物も泥を被っていました。掃除をすると、泥が跡になっている所や川の水を被ったせいでカビが生えている所がありました。私は、三日間の体験を通して、これからは、被災した人たちのためにお手伝いをする機会があれば、積極的に参加していこうと思いました。

二つ目は文化祭です。私は演劇ラボに入っていました。演劇ラボでは、裏方と役者に別れ、それぞれが自分たちの劇がより良いものになるよう頑張りました。私が入っていた役者チームでは、実際に新庄で活躍している劇団の方からアドバイスをもらうという経験をさせていただきました。そのアドバイスを基に、さらに良い演技ができました。私は文化祭の中で裏方と役者が協力して、良い劇を作ることができたと思います。

三つ目は、勉強です。私は、二学期に数学の勉強を工夫しました。今までは、ワークやテストの問題は、丸付けの時に納得するとそれからは全く手をつけないうままでした。それをやめて、間違えた問題をノートに書くようにしました。問題の他にも、解説を読んで、自分にわかりやすい図や表、重要なところを書きました。これをするので、問題を何回も確認するようになりました。

明日から冬休みになります。この冬休みの間に私は勉強を頑張ります。二学期に始めた学習の工夫を続けていき、受験に向けて頑張ろうと思います。そして、三学期は勉強に集中して取り組むことを抱負にします。



【広報紙「日本PTA」（日P新聞）371号について】

以下のサイトよりお読み頂けます。どうぞご覧下さい。

- ・ダウンロード UR <https://www.nippon-pta.or.jp/newspaper/413>
- ・日本PTA全国協議会 HP <https://www.nippon-pta.or.jp/>